

Ecos de los triunfos cletistas del domingo

Guápiles, julio 11 de 1927.

A Manuel Castro Quesada

Causó pena presenciar el ridículo recibimiento que tuvo ayer el candidato azul. La presencia de inmensa multitud cletista al llegar el expreso convirtió en horribles muecas las sonrisas que don Carlos acostumbra repartir. Sin exageración nuestra jornada de ayer fue brillante. — JOSÉ MANUEL SOLANO.

Tres Ríos, julio 11 de 1927.

A Manuel Castro Quesada

Carlismo desde antenoche organizando grupo para saludar pasada jefe azul, recolectando solo uno pues los demás éramos cletistas. Tres Ríos baluarte del Cletismo.—RAMÓN MONESTEL.

Siquirres, julio 11 de 1927.

A Manuel Castro Quesada

Ayer en Guápiles candidato azul se llevó la decepción más grande ante la gran mayoría cletista.

Chaverri informará detalladamente. Afmo.—RICARDO ROJAS.

La Sierra, julio 12 de 1927.

A Manuel Castro Quesada

Hoy siete la noche cele-

Qué hubo del zarandeo, señores carlistas!

San José, 12 de julio de 1927.

Señor Jefe de Acción del Partido Unión Nacional San José.

Señor de todo mi respeto:

Es entretenedor y tiene muchísima gracia el zarandeo que hace el carlismo de la Directiva Cletista de San José, publicado en La Tribuna de fecha ocho del corriente. Me zarandean porque soy republicano, es verdad, pero no de los falsos y como tal, declaro que pertenezco al gran partido del ilustre y Benemérito don Cleto. Están aviados con tan hábil maniobra para darse impresiones, estilo viejo y fuera de moda, que si hay tontos que lo creen, ellos los tienen y hacen bien en paladearlos con mentiras.

Soy de usted afmo. S.,

MIGUEL ANGEL GARCÍA

bróse reunión con mucha concurrencia. Don Ramón Arias pronunció discurso de una hora, cuya diplomacia ingeniosa gustó mucho. De esta manera marchamos con orgullo al triunfo. Le estamos agradecidos. Lo saludamos. Afmos. — MOISÉS RAMOS MIRANDA; Secretario, VÍCTOR GUTIÉRREZ ESPINOZA.

Contestando a un coligallero

Con aspavientos de grandeza, previendo el formidable zarandeo que se les venía encima, se nos deja venir un tipo bien conocido, haciendo alarde de la fuerza de su partido; esto es igual al médico que da un calmante al enfermo que agóniza.

Es imposible que un coligallero, que en medio de los peligros, entre las tetricas cavernas arriesga la vida, desafiando la muerte cara cara, no se atreva a firmar un *articulucho* sin sal ni achote, nada más que lleno de insultos como todos los que publican en su periódico. Un verdadero coligallero, en cuestión de valor, es capaz de firmar una sentencia en que le quitan su cabeza. Por eso nosotros ya pusimos la puntería y no erramos, ese es un coligallero de oficina, tanto es así que este es un axioma donde no es difícil despejar la incógnita; pocas operaciones bastan para dar con ella.

1º—Cómo es que nos habla este coligallero de coyotes en los llanos, cuando estos animales solo existen en las bajuras occidentales del Guanacaste? 2º ¿Cómo también nos habla de carambolas y nos cita la cangreja? ¿No será un conocedor de juego y negocios de billar?

Y esa palabra *refinado* tan frecuente en sus labios, también la encontramos a cada paso en su articulejo.

Queda demostrado que pronto llegamos a la conclusión. Mejor hubiera sido en vez de firmarse *Un coligallero*, hubiérase firmado

Indio Chorolega; este último seudónimo apenas tiene una letra más y *media vara no es desplomo*, de todos modos se ahorra dos letras de su nombre completo. Este se queñor hemos descubierto, cuando menos sabe sacar castañas por mano ajena "servicio el acostumbrado" pues es de los que tienen el fondillo lucio de latir sentado. Respecto a los *ciervos* del turco Hal a que se refiere ese escrito, debo decir que yo sé trabajar y nunca he tenido que pedirle a ese turco ni ₡ 10.00 ni ₡ 5.00 ni ₡ 1.00 prestados. Ni tampoco le he solicitado jamás recomendaciones ni fianzas ni nada.

Si soy su amigo es porque entre las personas más distinguidas de la localidad él está entre los primeros.

En cambio la mayor parte de los que ahora se pasan comiéndoselo, son muchos los servicios que le deben; parece raro pero así es, en ese partido, del jefe para abajo, forman todos los mal agradecidos.

Este es el 2º toque de campana que nos dá este sujeto; cuidado si llega a tres, porque entonces le pesará, porque ya que no puede firmarse y se resuelve a estar escribiendo, debiera hacerlo con un poco más de respeto y, si nos habla de la cangreja (*cosas de billar*) podía abandonar posición; venirse al llano que nos cite y, allí nos damos taco a taco.

¡Cállate pava, te conocemos....!

OJO AVISOR

(Hay firma responsable)

Reformistas de Limón que se adhieren al Partido Unión Nacional

Señor Licenciado

don Manuel Castro Quesada,
San José

Muy señor mío:

Los abajo suscritos, reformistas que por motivos ajenos a nuestra voluntad no hemos podido inscribirnos en la Directiva de este lugar, prometemos incondicionalmente adherirnos al Partido Unión Nacional que postula como candidato al Licenciado don Cleto González Víquez.

Por el digno medio de usted presentamos nuestros respetos al Licenciado González Víquez, suscribiéndonos muy atentos servidores de usted.

Francisco Morales Cortés
Moisés Vargas Arrieta
Ruperto Castro Rojas
Blas Montes Mora
Hernán Astorga Soto

Nicolás Cascaute Soto
Miguel Garro Arias
Benito Alvarez Chacón
Manuel Valenzuela M.
Juan Blanco Rodríguez

Testigo EFRAÍN CAMACHO

Limón, Julio 8 de 1927.

Partido Unión Nacional INVITACION

Se invita a todos los amigos y simpatizadores del PARTIDO UNION NACIONAL a la REUNION-SE-RENATA que se efectuará en esta ciudad el próximo sábado 16 de los corrientes, a las ocho de la noche.

La fiesta será ofrecida a nuestro Ilustre candidato Lic. don CLETO GONZALEZ VIQUEZ, con motivo de la INAUGURACION DEL CLUB.

LA DIRECTIVA

Heredia, 12 de julio de 1927.

PROGRAMA

Ofrecimiento de la fiesta. Lic. don Víctor Trejos
Orquesta
Discurso..... » Ricardo Fournier
Orquesta
Discurso..... » Miguel A. Obregón
Orquesta
Discurso..... Lic. » Arturo Volio
Orquesta
Discurso..... » Carlos Salazar G.
Orquesta
Discurso..... » Enrique Fonseca Z.
Orquesta
Discurso..... » Amadeo Vargas
Orquesta
Discurso..... Lic. » Leonidas Pacheco
Orquesta
Discurso del Candidato... » Cleto González Víquez.

NOTA: Habrá servicio de camiones para los visitantes de toda la provincia.

Que te vean mis ojos, Dorila!

Señor don Carlos María Jiménez,

Candidato del Partido Republicano.

San José.

En el «Diario de Costa Rica», de fecha 7 de los corrientes, asegura usted lo siguiente: «En cuanto se refiere a la situación especial de la ciudad de Cartago, es justo afirmar, sin apasionamiento de ninguna clase, que el cletismo anda desorientado y en completa derrota.» Quien tal afirma, bien puede aceptar la siguiente apuesta: ₡ 10,000.00 (diez mil colones) de apuesta a que el carlismo está en completa derrota en la ciudad de Cartago y a que el Partido Unión Nacional tendrá una gran mayoría en los comicios electorales.

ROGELIO CHACON.

No soy neutral sino cletista

En el Diario Republicano del 6 del corriente, aparece mi nombre como neutral, por lo que hago la consiguiente aclaración, pues no soy neutral como dice dicho diario, sino cletista, perteneciendo al distrito de la Merced.

Carlos González Pacheco

San José, 10 de julio de 1927.

La manifestación del domingo en Cartago

A los cletistas que tengan automóvil y que deseando participar en la manifestación del domingo en Cartago no puedan estar a las 12 del día que es la hora fijada, se les avisa que podrán reunirse en Paraiso a las cuatro de la tarde para entrar de regreso con la manifestación a la ciudad de Cartago.

Otra protesta

Los carlistas todo lo veían azul!

Un carlista nos manifestó que nos iban a zarandear en la nueva lista, que están fabricando los perdidosos.

Como hay un dicho que dice: «Soldado avisado no muere en campaña», quiero hacer constar que tanto mi padre Fulgencio Ledezma Fernández como mi hermano Rafael Ledezma Nájera y yo somos cletistas, y que nuestro voto será para dicho

Conmigo no se metan!

En el pasquín que el carlismo llama republicano, se me alude en forma cobarde, pues pretenden retratarme sin decir mi nombre. Afirman que compro divisas azuleadas para quedar bien con nuestro Gran Viejo; pero por fortuna el país conoce el grupillo de donde salen esas vocecillas.

No he leído los libros que me citan, de Marx, Kropotkin y otros, pero me dicen que ninguno de ellos habla de don Cleto y muchísimo menos de Carlos María. Lo que si he leído son los versos acaramelados de varios poetas ticos y en ellos no he encontrado ningún gesto de rebeldía, sino muy por el contrario, sólo encorvamientos y genuflexiones.

Por lo demás, hago saber que si me siguen molestando, les voy a echar encima a un hombre que anda por los alrededores del mercado con una dulzaina, una guitarra y unos cascabeles, para que les tire ácido en los ojos y los deje ciegos por calumniadores.

Por Dios que sí!

Un melencuado Reformista hoy Cletista

señor González Víquez, salvador de nuestras instituciones y de nuestra querida Patria.

JOSÉ M^º LEDEZMA.

Falsa propaganda del carlismo en San Rafael de Puriscal

Los graciosos propagandistas «Salazar y López», tímón del gran carlismo de este distrito, se traen catorce protestas por cada jira que hacen a Punta de Lanza. Y de qué manera? Ofreciendo la construcción de un edificio escolar por cada grupo de diez habitantes, y comprometiéndose a construirlos antes de las elecciones.

Qué obreros tan laboriosos! Van a construir, como las arañas, cuatro escuelas por mes!

Punta de Lanza imitará a París con tanto edificio! Pero, ¿qué les pasa? Que las protestas que se están publicando son todos sus adeptos.

Ahora contaremos el «chile» que les pasó el 29 de junio pasado.

Se invitó el 28, día anterior, y se dijo: mañana saldremos en comisión.

Señor López, Sr. Salazar, a dónde iremos?

—A Punta de Lanza.
—Y qué argumento llevamos para convencer aquella gente?

—Oh, eso es muy fácil: la esnela.

—Bueno, hasta mañana, en la cruzada.

Se vieron en «la cruzada» y dijeron: a dónde vamos?

—Donde Durán, ese es republicano y lo echaremos en la canasta.

—Buenos días, Durán.

—Buenos días, pasen adelante.

—Nos acompaña en nuestras filas?

—Talvez. A qué filas pertenecen ustedes.

—A las de don Carlos María.

—Buen clima por cierto, no?... no?..

—Es en serio, señor Durán.

—Y qué garantías nos ofrecen ustedes?

—Una casa de Escuela aquí al frente de su casa.

—Caramba, qué bueno es eso! En estos días vino el señor Mora y me habló algo de Carlos María y nos ofreció una casa de enseñanza y no de escuela, y le dí la firma para el candidato azul, pero... mejor protesto y me adhiero al don Carlos María porque ese sí me gusta, porque en una escuela sí se aprende aunque uno esté viejo, pero en una casa de enseñanza qué se puede aprender?

De esta manera completaron las 14 protestas de que alardean, todas con gentes ya decididas.

Alerta pueblo no os dejéis engañar. Quien mucho ofrece nada cumple.

Cleto González Víquez es el caudillo que dá garantías supremas, lo que ya demostró en su pasado gobierno.

JOSÉ N. FERNANDEZ

San Raf. de Puriscal

"PARA EL GRIEGO DE HISTORIAS"

El agua clara y el chocolate espeso!

El Griego de Historias que escribe contra mí en el diario carlista, miente y carece de dignidad desde luego que lo que escribe es falso. No es falta de memoria ni de dignidad, es que el deber me impone llamar la atención a todo buen griego que encierre en su corazón un átomo de gratitud, y si así fuere debe de ser un buen Cletista. Pues si el Griego es de historias, no podrá negar la verdad de que es al Lic. don Cleto González Víquez a quien se le debe la fundación de la cañería en esta ciudad y desde luego el griego que no sea Cletista, atropella sus deberes y es un mal Griego.

Respecto a memoria, debo decirle que puedo facilitarle un poco, pues se comprende por las citas que hace, que carece de ella; y puedo probarle que se convierte en un mentiroso pues es falso que a don Pedro Barahona Suárez, a quien con el más profundo respeto hago referencia, fuera sacado de su casa, sino que en la época a que el Griego de historias se refiere, fungía como Sub Inspector de Hacienda en el resguardo de esta ciudad don Francisco Chacón y segundo jefe era don Alfredo Fernández Jinesta a quienes Ud. llama sabuesos. Estos señores recibieron órdenes superiores de notificar a todos los electores de los cinco partidos contendientes en la lucha política verificada en el año de 1905 que debían concurrir a las elecciones de segundo orden.

Dada la desorganización que había en la electoral los electores optaban por no concurrir a las elecciones, y teniendo conocimiento de tales cosas el gobierno, se vió obligado a hacer comparecer los electores que fuera posible para verificar las elecciones, pues de lo contrario el gobierno tendría que pronunciar su dictadura lo que el señor Esquivel no aceptaba en forma alguna. En los días a que me refiero era yo miembro del partido Republicano de Ideas, y a su vez servía yo como empleado de comercio a las órdenes de don Pedro Barahona Suárez. Fué entonces que se presentó en dicha tienda

en solicitud de don Pedro, don Francisco Chacón quien informado de no estar allí don Pedro ordenó al segundo don Alfredo Fernández ir a la casa de habitación de Barahona y notificarle que había de presentarse ante el Comandante de Plaza de Alajuela para ver si de esa manera se presentaba su hijo Pedrito, quien permanecía oculto de acuerdo con otros electores.

Esto ocurría en pleno día y no como Ud. dice que fué a deshoras de la noche; ni tampoco es cierto que escolta alguna fuera a intranquilizar a don Pedro pues recuerdo como ahora que tan pronto fué notificado se vino a su casa de comercio y me participó que le ordenaban presentarse ante el Comandante de Plaza de Alajuela.

Después de haber dado algunas órdenes salió de su casa de comercio y se dirigió al Resguardo donde permaneció un rato mientras le llevaban su bestia. Luego que llegara montó y se marchó a obedecer la orden yendo solo sin escolta de ninguna naturaleza. Testigos presenciales de esto son don Pedro y don Amadeo Quirós, militantes de la Unión Republicana. Así fué como ocurrieron los hechos a que Ud. se refiere y no como usted los relata dada la fiere política que lo embarga; y para demostrar mejor que no es cierto lo que Ud. dice ni las farsas de todos los Karlistas, llamo la atención a la circunstancia de que los hombres honrados, ecuanímenes y honorables que Uds. citan actualmente, como víctimas de esa época, hoy forman la falange del gran Partido Unión Nacional dispuestos a salvar la República con sus valiosos votos. Ellos son don Fructuoso Chaverri y don David Hidalgo.

Si Griego de Historias: yo le puedo probar que soy más patriota que Ud., pues en días aciagos para esta mi querida Patria me he ofrecido voluntario a defenderla; no soy como Ud. que cuando se avecina algún conflicto, y nuestra nación necesita de sus hombres, se le desarrolla la enfermedad que llaman dearrea (mieditis

El desvanecimiento carlista en San Isidro de Coronado es enorme

El primer zarandeo de la Directiva de marras

El público juzgará por este primer zarandeo, de las ilusiones que se hace el carlismo en San Isidro de Coronado al publicar su Directiva de marras y que indica muy a las claras el desvanecimiento de los fantásticos triunfos de los azules:

- Ramón Morales Corrales, menor de edad.
- Joaquín Jiménez Solís, menor de edad.
- Arturo Carmona Barboza, neutral.
- Gonzalo Salazar Monge, menor de edad.
- Amadeo Barboza, menor de edad.
- Rubén Herrera Arias, menor de edad.
- Joaquín Rojas Navarro, de Guadalupe.
- Carlos Solís Alvarado, neutral.
- Miguel Ramírez Ramírez, desconocido.
- José Vargas Zúñiga, de San Antonio. Neutral
- Ramón Cascante Mora, neutral.
- Onofre Rodríguez, no es vecino de Coronado.
- Lesmes Rojas Rojas, menor.
- Rosendo Soto Umaña, menor y repetido.
- Eduardo Cordero Solano, menor.
- Juan Bautista Corrales Morales, menor.
- Juan María Mora García, desconocido.
- Guillermo Vargas Ocampo, desconocido.
- Mardoqueo Vargas Quirós, menor.
- Rafael Tenorio Tenorio, desconocido.
- Emilio Aguirre Tenorio, no puede votar.
- Juan Rodríguez C., vecino de Vista de Mar.
- Augusto Mora Méndez, desconocido.
- Juan Marín F., menor.
- Tobías Vargas Sánchez, desconocido.
- Miguel Mora Navarro, neutral.

crónico) y se mete entre su casa. Para hombres como Ud. el patriotismo es un mito y respecto de dignidad no hablemos porque Ud. no la conoce desde luego que no pone su firma al pie de lo que escribe.

- Gabriel Vargas Mora, menor.
- Rafael Sequeira Jiménez, desconocido.
- Abildio Morales Chavarría, menor.
- Adriano Soto Rodríguez, cletista.
- Rafael Vargas Rojas, desconocido.
- Rafael Zúñiga Jiménez, menor.
- Marcial Marín ú. ap., menor.
- Enrique Umaña González, cletista.
- Cérvulo Méndez Rojas, desconocido.
- Abelardo Jiménez Cordero, desconocido.
- Juan Bautista Quirós Granados, menor.
- Jesús Mora Molina, menor.
- Jesús Quirós Rojas, menor.
- Abelino Ramírez Cascante, desconocido.
- Ramón García Arias, cletista.
- Manuel Umaña Zúñiga, menor.
- Daniel Rodríguez Mora, desconocido.
- José Jiménez Soto, neutral.
- Tito Mora Soto, neutral.
- Ramón Vásquez Muñoz, cletista.
- Juan Antonio Mora Rodríguez, menor.
- Filadelfo Corrales, neutral.
- Máximo Solís S., repetido.
- Jesús Mora Rojas, juró ser neutral. Hay testigos.
- Agustín Atmella, español.
- Sosimo Porras ú. ap., neutral.

Hay además 47 personas mal incluidas en la lista carlista, quienes no han suplido que, por motivos especiales, no los zarandeamos, pero que son cletistas.

La Directiva Carlista, pues, queda de 285 que son los nombres publicados, en 186, teniendo en cuenta que el número de votantes en el cantón es de 826.

Con eso deja demostrado todo... Por último le suplico que deje en paz las cenizas de los muertos que Ud. cita. Comete una profanación de lo más vil y librese de nombrar más al comandante Sr. Rojas porque aquí en esta ciudad hay parientes de él, que están inquiriendo datos de quién es el Griego de historias para dejar sobre sus espaldas una histórica apaleada.

GMO. IGNACIO BOLAÑOS
Grecia, 1 de julio de 1927

No quiero figurar en un partido donde hay hombres que no dan prestigio

Con sorpresa he visto que se ha hecho uso de mi nombre para figurar en la Directiva carlista de Turrialba, sin consultar siquiera mi opinión. Por esta razón protesto enérgicamente, pues jamás he abrigado la idea de ayudar a una causa en la que aparecen afiliados hombres de la calaña de Guillermo Carranza y otros que son una verdadera amenaza para la libertad nacional.

RICARDO AGUILAR SOLANO
Testigo: SECUNDINO GARCÍA. Testigo JOSÉ LEONOR BERMÚDEZ.

San José, 10 de julio de 1927. — La Penitenciaría.

Olimpica altanería

Cada vez que vemos un ataque, o un artículo lleno de veneno en el diario de los carlistas, nos invade un sentimiento de commiseración para con su autor, a quien no imitamos en su desenfadada desesperación de groserías y de insultos. Ellos, los carlistas, cogieron por ese atajo y sus sentimientos en este caso son como el desbordamiento de los ríos: que no hay quien detenga las aguas torrenciales que en su furia loca devastan los campos.

Ellos no escatiman oportunidad, por insignificante que sea, para echar su plumada sobre el Reformismo, siempre en el vano empeño de alejarlo del Nacionalismo. Pero la situación está ya bien definida, y la unión espiritual que surgió espontánea entre los reformistas y demás agrupaciones políticas que formaron el Partido Unión Nacional, no se destruye con simples aspavientos literarios de escritores que manejan su pluma por la satisfacción de un sueldo y por el entusiasmo de un triunfo que les hace pensar más que en sus convicciones, en un sabroso puesto como recompensa de sus fatigas políticas.

Así vemos en Guillermo del Río, poeta y endilgador de zaetazos políticos sin fundamento alguno, la insidia continua de hacer del Reformismo un campo de disociación. Desde un principio, vimos en él sus ínfulas de olímpico vanidoso y absurdo; y esas ínfulas las gastó contra el Reformismo, al que combatió como si se tratara de una manada de bestias feroces, enrojecidas por la rebelión y por la sed de saqueo. Para Guillermo del Río, —poeta que compartió en muchas ocasiones del ambiente sencillo y hasta mal oliente de una camaradería bohemia e incipiente,—el Reformismo era la masa de trabajadores sudorosos y pestilentes que inundaba pavor, viéndola surgir entre cuajaronas de sangre y destellos de fuego.

El horror que le inspiraba el Reformismo era tan grande, que lo combatía con desesperación.

Ahora lo defiende con cierto aire de lástima, con rasgos irrisorios de viejo protector, porque así conviene a los intereses del amo carlista a fin de dividir la fuerza del nacionalismo. Y comentando los últimos tópicos políticos del nacionalismo, considera de un valor específico y fundamental, el hecho de que «La Prensa» haya dejado de servir la causa de ese partido.

Una nimiedad de esta naturaleza no merece el honor de una explicación, pero el «plumario» del «Diario Republicano» quiere hacer ver en esto la falta de armonía, de cohesión entre los cletistas y los reformistas. Precisamente, la armonía que existe entre esas dos agrupaciones es lo que ha hecho que el Partido Unión Nacional sea fuerte y grande en todo el país, y de esa cohesión espontánea, como un brote de entusiasmo general, surgió la candidatura del Licenciado don Cleto González Víquez. Porque hay que tener en cuenta que, cuando el Licenciado González Víquez aceptó la candidatura, ya el Partido estaba tacitamente formado por los agrícolas, cletistas y reformistas.

El Partido Unión Nacional está formado por la mayoría de los trabajadores del país; del obrerismo. No es el partido, pues, del Olimpo, sino del proletariado; es una unión de trabajadores penetrados de un hondo ideal que vendrá a redimir al pueblo de la soberbia de los ambiciosos. Y si el Reformismo está integrado por los hombres de manos encallecidas, de blusas sudorosas, claro está que su idealismo venga a formar una inherencia al deseo del resto del pueblo que juró fe absoluta a una causa que es común a todas las justas aspiraciones.

En el nacionalismo podrá haber olímpicos; pero lo son por su esfuerzo personal; por su inteligencia; por su personalidad creada a costa de un servicio activo y provechoso para el país; por el asimilamiento de relevantes dotes morales y materiales; por acciones meritorias.

En cambio en el carlismo hay olímpicos de cartón; olímpicos por orgullo ridículo; olímpicos por vanidad; por audacia; por ambición; por el traje que llevan puesto; por petulancia de una inteligencia mediocre; porque se quiere aparecer superior que los demás; porque verdaderamente se quiere ser olímpico sin mérito alguno.

El carlismo quiere hacerse aparecer dominante en su olímpica altanería; en su desprecio de vencido.

En cambio el cletismo, en su comedimiento, avanza activo por un triunfo popular, sin hacer alarde de olímpicas altanerías.

ROGELIO GOLCHER

HAY ESPERANZA!!

dice el Dr. Hahnemann!!

HAY ESPERANZA!!

HAY ESPERANZA para los enfermos desahuciados, o cansados de drogas peligrosas, o inútiles, porque el Dr. HAHNEMANN ha preparado varios específicos absolutamente inofensivos y maravillosamente eficaces, con los cuales uno puede curarse pronto y radicalmente.

HAY ESPERANZA para quien sufra de mala digestión, falta de apetito, agruras, pesantéz, somnolencia, y de cualquier trastorno del Estómago o Intestino, porque el Específico HAHNEMANN para DISPEPSIA cura TODOS esos males eficazmente. No falla.



Los específicos HAHNEMANN

(Se pronuncia: Jánemán)

Tienen fuerza y virtud irresistibles!

HAY ESPERANZA PARA EL ENFERMO DE LOS RIÑONES, aunque se encuentre atacado del Mal de Bright, pues el ESPECÍFICO HAHNEMANN PARA LOS RIÑONES se garantiza que cura el 90 por ciento de los que padecen de los Riñones.

HAY ESPERANZA PARA LAS VÍCTIMAS DEL CATARRO, o de cualquiera otra enfermedad de la garganta y de los pulmones. El ESPECÍFICO HAHNEMANN contra el Catarro, combinado con el de los RESFRÍADOS Y LA TOS, cura con seguridad esas enfermedades, aunque se hallen complicadas.

Para la GONORREA, el Específico HAHNEMANN. Seguro, rápido, eficazísimo.

Se vende en todas las boticas - Distribuidores generales: FARMACIA IRIS - San José

Cabalgata en Cartago

El domingo 17 del corriente habrá una cabalgata que recorrerá los pueblos vecinos de Cartago. El punto de reunión será a las 12 del día en la «Plaza Iglesias», asistirá el candidato Lic. don Cleto González Víquez. Quedan invitados todos los simpatizadores que tengan bestias.

JUAN RAF. GUZMAN
Secretario

Directiva del Partido Unión Nacional de San Isidro del cantón central de Alajuela

PRESIDENTES HONORARIOS

Rafael Barquero Solórzano
Alfonso Bravo Bravo
Pío Soto Morales
Hipólito García Villalobos
Jerónimo Arce Fonseca
Ruperto Delgado González
Eusebio Arce Fonseca
Casimiro Delgado Soto
Indalecio Saborío Arrieta
Elías Carvajal Carvajal
Manuel Sáenz Arrieta
Cipriano Arias Soto
Dámaso Sibaja Valverde
Felipe Salas Molina
Casimiro Meléndez López
Luis Salas Molina
M. Rodríguez Rodríguez
Luis García Villalobos
Clemente Ramírez Delgado
José Guerrero Carballo
Francisco Solano Alvarez

PRESIDENTES EFECTIVOS

Ramón Zamora Ramirez
Jorge Zamora Ulloa

VICE-PRESIDENTES

Rubén Soto Saborío
Eloy Corella Sáenz
Juan Rafael Osés Jiménez
Isidro Soto Saborío
Timoteo Zamora Ramírez
Venancio García Rojas

SECRETARIOS

Ernesto Saborío Zamora
Isaías Delgado Ramírez
Maximino Rojas Zúñiga
Rafael Delgado González

TESORERO

Toribio Soto Saborío

JEFES DE PROPAGANDA

José Solórzano Soto
Rafael Soto Saborío
Jorge Salas González
Abdón Brenes Elizondo
Amado Saborío Ugalde
Manuel Jinesta Quesada

VOCALES

José M^o Delgado Alvarez
Anastasio Delgado Alvarez
Manuel Delgado Alvarez
Emilio Delgado Alvarez
Rafael Alvarado Oconitrillo
Antonio González López
Trinidad Acosta Castro
Ramón Barquero Alvarado
Rafael Carvajal Castro
Ernesto Carvajal Castro
Rafael Núñez Mejías
Bienvenido Solórzano Avila
Rafael Arias Quesada
Maximino Arias Quesada
Lizandro Arias Quesada
Isidro Arias Ramírez
Alfredo Arias Ramírez
Manuel Cubero Vargas
Honorio Alfaro Portugués
Eliseo Artavia Rodríguez
José Marín ú. ap.
Zenón Marín ú. ap.
Ramón Porras Jiménez
Máximo Jiménez González
Manuel Castro Rojas
Isaías Castro Rojas
Raúl Castro Rojas
Faustino Jiménez González
Pedro Guevara Mata
Reducindo Carvajal Stam^o
Jesús Carvajal Guevara
Gabriel Delgado González
Ramón Barahona Chavarría
Rafael Porras Paniagua
Juan Porras Brenes
Clímaco Porras Brenes
Luis Porras Jiménez
Mariano Herra Delgado
Luis Loria Zárate
Daniel Carvajal Carvajal
Rafael Marín Arias
Roberto Marín Loria
Pedro Molina Rojas
Juan Osés ú. ap.
Eusebio Molina Arias
Manuel Saborío Arrieta
Isidro Saborío González
Clarindo Saborío González
Bienvenido Saborío Ugalde
Carlos Saborío Ugalde

Elías Sandoval Chaves
Francisco Sáenz Rojas
José Sáenz Rojas
Ricardo López Rojas
Rosendo Arias Quesada
Ronulfo Jiménez González
Eugenio Méndez Aguilar
Pedro Brenes Alvarado
Higinio Córdoba Campos
Levi Vargas Zamora
Manuel Valerín ú. ap.
Manuel Vargas

Asiselo Corella García
Gabino Rojas Porras
Malaquías Soto Soto
Jenaro Porras Soto
Dolores Arias Quesada
Eliéser Arias Rojas
Jesús Rojas Ramírez
Rafael Salas Hernández
Gonzalo Zamora Maroto
Efraín Lemaitre Núñez
Carlos Meléndez Rojas
Ramón Arias Castro

José Ramírez García
Daniel Núñez Arias
Noé Solano Ocampo
Rafael Herrera Meléndez
Rafael Arce Brenes
Rosa Ramírez Delgado
Juan Manuel Ramírez S.
Abelardo Ramírez Sibaja
Belisario Ramírez García
Fadrrique Ramírez García
Eloy Jiménez Reyes
Gamaliel Rodríguez
Rafael Chavarría Delgado
Auristelo Chavarría A.
Manuel Chavarría Alvarado
Carlos García Heruández
Anibal García Hernández
Luis Salas Hernández
Salvador García Hernández
Ismael García Hernández
Salvador Villalobos M.
Joaquín Ramírez Ramírez
Ramón Ramírez Ramírez
Abelino Ramírez Ramírez
Ignacio Loria
Rogelio Mora Campos
Cirilo Chavarría
Noé Castillo Molina
Alcides González Mejías
José Saborío Oreamuno
Ramón Sibaja Saborío
Moisés Brenes
Eliceo Arias
Miguel Murillo Villalobos
Ramón Arce Brenes
José M^o Guerrero Meléndez
Ricardo Brenes Arce
Efraín Guerrero Meléndez
Ramón Jiménez Cabezas
José Arrieta Herrera
Juan Ramón Méndez R.
Máximo Méndez Rodríguez
Rafael Mejías Alvarez
Guillermo Ulate Ulate
Aquilino Ramírez Barquero
Juan Calvo Araya
Gabriel Morera
Rodolfo Lemastre Núñez
Samuel Ugalde Ramón
Albino Alvarez Piedra
Juan Agustín Calvo Araya
Benigno Castro Alvarez
Santos Oviedo Castro
Eusebio Alvarez Salas
P. Vasquez Sibaja
Jesús Rodríguez Villalobos
Joaquín Sibaja Vega
Manuel Santamaría Campos
Luis Vasquez Sibaja
Celso Vasquez Sibaja
Manuel Masís Trejos
Marco Tulio Castillo M.
Alejandro Castillo Alvarado
Noé Castillo Molina
Rosendo Brenes Elizondo
Máximo Brenes Elizondo
Napoleón Brenes Elizondo
Narciso Brenes Elizondo
Miguel Brenes Elizondo
Rosendo Brenes Elizondo
Raquel Arce Brenes
Moisés Brenes
Victor Meléndez Rojas
Wenceslao Meléndez Rojas
Narciso Meléndez Rojas
Adán Rojas Ramírez
Próspero Arce Brenes
Manuel Morera
Laurentino Arce Arce
Samuel Solano Alvarez
Daniel González Arias
Emil. Benavidez Valenciano
Marcial López Montero
Máximo Oviedo Fallas
Ismael Gomez
Pedro Benavidez Valenciano
Alejo Alvarez Ramírez
Manuel Rodríguez Calderón
Rafael Monge
Saturnino Arias González
Victor Vargas
Mariano Vargas
Magdaleno Porras
Rufino Bravo



LIC. DON CLETO GONZÁLEZ VÍQUEZ
CANDIDATO A LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA
PARA EL PERÍODO CONSTITUCIONAL DE 1928 A 1932

Manuel Alvarado Porras
Alejo Valerío Muñoz
Andrés Serrano León
Juan de Dios Calvo López
Rafael Vargas
Vicente Vargas
Jesús Soto Saborío
Martín Soto Saborío
José Soto Saborío
Faustino Soto Saborío
Dolores García Rojas
Leonidas Marín Arias
José Delgado Corella
Tobías Quirós Corella
Rosario Corella Delgado
Joaquín Delgado Corella
Rafael Delgado Corella
Domingo Quirós Mejías
José Porras Jiménez
Bruno Sancho Villegas
Ramiro Rojas Rojas
Blas Quirós Mejías
Custodio Porras Paniagua
Manuel Quirós Rodríguez
Pedro Corella García
Manuel Corella Sáenz
Leopoldo Rodríguez Mrles.

Ramón Rojas Alvarez
Isaías Rojas Alvarez
Abelardo Ramírez Castro
Heleodoro Carballo Araya
Manuel González Arias
Victorino González Arias
Francisco Lara Salazar
Higinio Saborío
Moisés Arce Arguedas
José Ramírez Delgado
Mercedes Núñez Cárdenas
Isidro Castro
Agustín Ramírez Castro
Augusto Chavarría H.
Rafael Soto Ramírez
Luis Soto Ramírez
Miguel Soto Ramírez
José Loria Mejías
Antonio Arce Arguedas
Valentin Arce Arguedas
Antonio Arce Arguedas
Remigio Hernández G.
Alberto Castro Alvarez
José Cnella García
Ramón García
Sotero Loria Carvallo
Francisco Guerrero Rojas

San Isidro de Alajuela, pueblo de hombres laboriosos y amantes del progreso, ha sabido dar una nota culminante al adherirse unánime a la causa del Partido Unión Nacional que postula la candidatura del Licenciado don Cleto González Víquez a la Presidencia de la República. Este pueblo, como la mayoría de los pueblos de Costa Rica, ha sabido corresponder gallardamente al llamamiento de la causa, porque, con una clara visión, comprende que por este derrotero se va hacia una finalidad que redundará en provecho y bienestar de la patria, lo cual constituye un justo anhelo de todos los ciudadanos concientes y amantes de la libertad.

Por esto es que la inmensa mayoría de los vecinos de San Isidro de Alajuela, como un acto de justicia al mérito de nuestro caudillo, se ha adherido valientemente a nuestra causa.

RESOLUCION Lo más importante en la vida. Usted sufre de la vista porque quiere. Ofrezco anteojos desde \$ 4.00 graduados científicamente para su vista. Dr. F. Robert, despacho Almacén Robert.

Sí hay 2 Juan de Dios Morales de único apellido

En el zarandeo de marras de don Carlos María se dice que hay repetido el nombre de Juan de Dios Morales ú. ap.

Lo desmentimos categóricamente con la siguiente protesta:

Hago constar que no hay dos nombres repetidos. Juan de Dios Morales ú. ap. es el sastre, y yo, Juan Morales ú. ap. soy el cobrador de cuentas de la zapatería del señor Gil.

JUAN MORALES ú. ap.

San José, 10 de julio de 1927.

La voz de la conciencia obliga a ser cletista

San José, 25 de junio de 1927
Señor don
Manuel Castro Quesada

Pte.
Por este medio vengo a protestar ante Dios y ante los hombres de la firma que dí por el Candidato azul, pues desde que di esa firma me siento como el Judío Errante, pues me remuerde la conciencia como si hubiese cometido un crimen y para sentirme tranquilo doy mi firma por el hombre sin par en Costa Rica y ese hombre es el Lic. don Cleto González Víquez gloria nacional.

Salud y adelante-

ALBERTO CHÁVES M.

VÍCTOR M. CÓRDOBA Testigo.

MANUEL QUIRÓS ARAYA A ruego.

Duelo en Atenas

En Atenas dejó de existir la estimable señora doña Emilia Murillo v. de Campos, acontecimiento ese que ha llenado de consternación a todos los vecinos que tuvieron oportunidad de conocer a la señora de Campos.

Fué la señora viuda de Campos una matrona muy querida en la localidad tanto por sus virtudes como por su exquisita bondad. Su desaparición deja un hondo vacío en el seno de los suyos y un recuerdo imborrable en todas sus amistades.

Paz a sus restos y resignación para sus deudos.

Los anteojos azules... azulean la mirada!

Parece mentira que la pasión política perversa hasta el extremo de negar la ciudadanía a un verdadero costarricense.

Los carlistas que se atreven a llamarse republicanos, me han catalogado como panameño para excluirme de la directiva del nacionalismo Soy sin embargo tico, tico como todos, con la única diferencia de que en ocasiones he ido a trabajar a Panamá.

Ese empeño del carlismo por despojarme de lo que yo más quiero, que es la ciudadanía, ha hecho que yo me sienta ahora cletista ferviente, y de corazón. Es cierto que mi nombre fué publicado sin mi autorización pero ahora yo siento placer en declarar que autorizo la inclusión q' se había hecho y, que el día de las elecciones sabrán los carlistas si soy costarricense o panameño.

JULIO ARANA C.

Murió don Fidel Benavides

En la ciudad de Santo Domingo, a muy avanzada edad, dejó de existir el martes el señor don Fidel Benavides, uno de los viejecitos que eran honra de aquella población.

Militaba el señor Benavides, como buen costarricense en la causa de la Unión Nacional, por lo que las filas de nuestro partido, se hallan de luto.

Presentamos nuestro más sentido pésame a don Ramón Benavides, hijo del extinto, y a toda su demás familia.

Ciudadano que protesta

En el diario Republicano fecha 30 de junio, y en la directiva publicada por el Carlismo en Alajuelita, he visto con sorpresa mi nombre que figura en tal lista. He de advertir: que es un abuso incalificable, pues no he autorizado a nadie para que haga uso de mi nombre con tal fin; pues he sido neutral y lo soy. Por lo tanto protesto.

DIEGO MORA GÓMEZ

Alajuelita, 6 de julio de 1927.

El Carlismo en Turrubares

En el "Diario Republicano" N^o 117 de 1^o de Julio del corriente año, aparece un artículo intitulado: "Del Cantón de Turrubares". Dícese ahí que por vez primera en la presente campaña, nos visita una comisión carlista. Olvida ese corresponsal que no solo muchas comisiones, sino que hasta el mismo don Carlos María ha estado en este humilde pero honrado, y laborioso cantón. ¡Sí señores, como lo oyen! vino a regar varias cajuelas de semilla Karlista: abonó bien el terreno con ofertas de cañerías, edificios, caminos y tal vez algo más a sus amigos, pero este abono era tan añejo y disipado que las semillas no nació; cinco matas que germinaron fue por obra y voluntad de ellas! En San Pedro como todo cletista es decente y más los principales de ese lugar que los recibieron tenían que endulzarles un poco, su sufrimiento, al ver que hasta el último cantón de Costa Rica es unánime cletista y que todo lo tienen perdido. Que Turrubares ha echado las últimas paladas de tierra en la sepultura donde yace lo que se llamó Karlismo y que el día de la votación iremos a colocar la Cruz y un "Requiescat in pace. Amen."

EL INDIO

Nota de duelo

Nuestro activo correligionario don Aquiles Quesada C., vecino de Crifo Alto de Puriscal, nos escribe para darnos la noticia de la muerte de nuestro copartidario don Alejandro Mora C., hombre que trabajó por la causa nacionalista con verdadero empeño y desinterés. La causa de la Unión Nacional pierde a este soldado trabajador y noble.

Presentamos a la señora esposa de don Alejandro el más sincero pésame.

Hay que ser cletista

No queda otro camino, hay que ser cletista para que lo dejen a uno tranquilo. Costa Rica es cletista porque el costarricense en el fondo es un verdadero republicano. Las ideas de libertad, igualdad y paz forman parte de su yo; cuando por las mil y una vicisitudes de la ruda lucha por la vida se separa del ideal republicano su conciencia no está tranquila. Cuando se es cletista no se tiene que explicar el porqué: la razón está en el sentir del alma del pueblo—Dos semanas después de lanzada la candidatura de don Cleto, su triunfo se había decidido—Que el Licenciado González Víquez tiene grandes capacidades, que ha acumulado un sin fin de conocimientos, que es la laboriosidad personificada, que en su vida privada no hay mácula, que es por los cuatro costados un hombre honrado y de bien, todo eso será verdad, pero razón suficiente para llevarlo al poder, son sus altas virtudes cívicas, de que en el fondo hasta sus adversarios están persuadidos, los que le han asegurado el triunfo.

Don Cleto ha tenido la inteligencia enorme de inspirar confianza en su talento—No es posible imaginárselo imponiéndonos su sucesor, persiguiendo a los que discrepan con sus ideas, sacrificando—para fines personales sus credos políticos. El país está persuadido de que en él se entrañan los ideales de la República, y

lo que es más importante aún: González Víquez está persuadido de ello, y lo está con justicia; lo que hizo ayer y por lo que se ve aclamado para regir por segunda vez los destinos de la patria, es garantía absoluta de lo que hará mañana—.

Honra a los costarricenses la acogida que han dado a la candidatura de don Cleto: un pueblo que sabe premiar á sus abnegados servidores da indicios de constituir un organismo sano llamado a vivir luengos y felices años.

Cavalante de Cavalanti

Otro ciudadano que le envía memorias al Carlismo!

San José, julio 12 de 1927.

Señor Jefe de Acción del Partido Unión Nacional.

P.

Estimado señor:

En el zarandeo que hacen de la Directiva Cletista de San José y que publicó el Partido Carlista en «La Tribuna» de fecha 8 del corriente, apareció como vecino de Puriscal; nunca he sido vecino de ese lugar, y si alguna vez he estado de paso en tan simpático Cantón, hace mucho tiempo que no lo visito. Nací en Cartago pero tengo un buen número de años de residir en San José.

A quienes interese, para no incurrir en el error de

COMITE DE PRENSA:

LIC. RICARDO FOURNIER Q.
 NAPOLEÓN VALLE
 JENARO CARDONA
 LIC. HERNÁN ZAMORA ELIZONDO
 SALVADOR VILLAR
 ENRIQUE FONSECA Z.
 CARLOS SALAZAR GAGINI
 JOAQUÍN VARGAS COTO
 GONZALO CHACÓN
 JULIO PADILLA

MOISÉS VINCENZI
 CARLOS GONZÁLEZ R.
 EDUARDO HUTT
 JORGE CARDONA
 JOSÉ JOAQUÍN QUIRÓS
 J. FERNÁNDEZ MONTÓFAR
 MIGUEL ANGEL OBREGÓN
 ASDRÚBAL VILLALOBOS
 JOAQUÍN BARRIONUEVO
 MANUEL SEGURA

Una señora habla de la administración de don Cleto

La administración González Víquez ha sido entre las de que tenemos recuerdo, una de las más laboriosas del País, no sólo en lo material sino en cuanto se refiere a los intereses morales de los costarricenses.

Cimentó sobre bases firmes la unión de toda la nación y demostró al pueblo que la concordia y la fraternidad constituyen el mayor bien de la República. Estableció definitivamente la libertad bien entendida, libertad de la prensa, libertad de reunión, libertad religiosa, libertad de pensamiento, y respetó sin una sola excepción

los derechos de todos los ciudadanos y el imperio de la ley. Construyó Escuelas, carreteras, cañerías, puentes y líneas telegráficas y telefónicas, y abrió nuevas vías para hacer faborecer la agricultura y la producción Nacionales. Adaptó al País nuevas orientaciones en la enseñanza pública ajustándolas á las últimas experiencias de países más adelantados, trató con benignidad á sus gobernados y resolvió todos los problemas de orden interno y externo. En fin, que fue un Presidente que cumplió con el lema de dar a cada uno lo que es suyo y empujó el carro de la nación. Hizo renacer la confianza en los destinos del País. Para terminar de hablar de la administración limpia de don Cleto, os diré que el País marchó hacia adelante, se desmolvó, reaccionó sin tropiezos. Si su primera administración fué limpia, su segunda administración será para Costa Rica el caliz risueño, para todo costarricense una feliz y nueva vida, y para nosotros las del sexo débil, un amable frescor de siempre vivas. Yo me uno á las alondras para cantarle á don Cleto y lanzarle vivas por su asegurado triunfo y que viva don Cleto junto con su grande y honorable Partido.

FLOR DE LIS

Nota de pésame

El viernes ocho del corriente falleció en el hospital de Cartago, la estimable señora esposa de don Aquileo Castillo Morales, elemento muy distinguido de Murcia de la provincia de Cartago.

En tan penoso momento para el señor Castillo, le enviamos nuestra más sentida condolencia y hacemos votos por su resignación.

zarandear directivas firmes que son el exponente de la voluntad del Pueblo, puede encontrarme en la casa que habito por la plaza del Pacífico, 100 varas al Oeste de la casa de habitación del Lic. don Alberto Echandi. Si esto no es suficiente, más fácil que hacer listas desorientadas, es fijarse en el último censo, que en cuanto se refiere a mí en el Cantón del Hospital, puede decirles la verdad.

Dejo planteada mi protesta contra semejante majadería, y de una vez declaro que tengo a mucho honra pertenecer al Partido que postula candidatura del Lic. don Cleto González Víquez.

Atentamente soy de usted servidor,

TITO GARCÍA.

Piedras que se devuelven contra quien las lanza

En el *Diario Republicano* del lunes, aparece una página dedicada a Santo Domingo para hacer recuerdo de las personas que fueron atropelladas en alguna forma en las elecciones de 1905 «Dios manda el mal y el dá el remedio», reza el dicho vulgar, y esa es la frase que os ha salido a los labios al leer la tal página, pues quien la escribió tuvo el poco tacto de poner entre paréntesis, al lado de los nombres de las personas atropelladas, su filiación actual, y según esa nómina, de las catorce personas vivas hoy, que sufrieron en esas elecciones, cuatro son carlistas y nueve son cletistas.

Son carlistas: don Marciano Campos, don Ricardo Barquero, don Cecilio Zamora y don Teodorico Bolaños.

Son cletistas: don Domingo Chávez Elizondo, don Juan María Arce, don Abraham Campos, don Julio Zamora, Teodorico Zamora, don Ismael Fonseca, don Filadelfo Segura, don Francisco Zúñiga y don Domingo Segura.

Qué significa esto? Sencillamente, que los que en 1905 sufrieron y hoy son cletistas, son personas de muy claro sentido común de corazón noble, de inteligencia despejada. Que ellos que sufrieron en 1905, por conseguir un gobierno de orden, de paz, de progreso y sobre todo, de libertad, lo obtuvieron a la medida de

sus aspiraciones con el gobierno de don Cleto; hallaron en ese gobierno lo que su espíritu de republicanos exigió, y deponiendo rencores que son solo propios de almas bajas, lo declarán así ofreciéndole su ayuda al señor González Víquez para que vuelva a ocupar la presidencia de la República.

Este gesto no lo comprenderán las personas mezquinas, pero es lo cierto que hay mucho patriotismo en ese proceder, pues el patriotismo está muy por encima de lo personal.

El mejor elogio que se le puede hacer hoy a un ciudadano, desde el punto de vista político, es presentarlo como víctima de atropellos en 1905 y cletista hoy, después del libérrimo gobierno de don Cleto.

Quien no sea cletista hoy, porque estuvo preso en 1905, tiene que ser muy pequeño, muy incapaz de un acto de nobleza y muy... tonto, porque sería pensar que un hombre puede estar por sobre los intereses del pueblo, puede valer más que la patria.

Agradecemos al *Diario Republicano* la publicación que ha hecho, pues ella entraña un elogio para los electores y particulares de 1905 que hoy son cletistas.

Santo Domingo, junio 13 de 1927.

JUAN JOSÉ

IMPRESA Y LIBRERÍA ALSINA

AVISO

La Jefatura de Acción del Partido Unión Nacional hace saber que desde el 1º de los corrientes ha cesado toda conexión con *La Prensa*, órgano de la tarde.

San José, Julio de 1927.

Dos mil seiscientos colones de apuesta

Como los señores Carlistas pretenden, después de la manifestación que hicieron aquí, que nada habrá que les arrebathe el triunfo en este Cantón, hemos depositado la suma de DOS MIL SEISCIENTOS COLONES en la casa comercial de José Pérez R., para responder a la siguiente apuesta: que el Partido Unión Nacional obtendrá el triunfo en este Cantón en las próximas elecciones.

LA DIRECTIVA

Turrialba 1927.

PARTIDO UNION NACIONAL

En la Tesorería General del Partido se encuentra depositada la suma de ₡ 50.000.00 para responder, en cantidades no menores de ₡ 500.00, a la siguiente apuesta:

La persona que el 8 de Mayo de 1928 sucederá al señor Licenciado don Ricardo Jiménez Oreamuno en su alto cargo de Presidente Constitucional de la República, será el Licenciado don Cleto González Víquez y no el Licenciado don Carlos María Jiménez.

San José, 25 Febrero de 1927.

GREGORIO ESCALANTE,
 Tesorero General

MANUEL CASTRO QUESADA,
 Jefe de Acción

A los nacionalistas zarandeados

En el Club de la Unión Nacional se está tomando nota de las personas que han sido zarandeadas de la primera lista de adhesiones al cletismo, para publicar oportunamente una protesta conjunta.

Con tal objeto se ruega a los cletistas que han sido zarandeados, se sirvan pasar al club a autorizar esta nueva inclusión.

Dos mil colones de apuesta

Con el objeto de manifestar al carlismo que todas sus palabras relacionadas con la política en la Provincia de Heredia resultan los mayores desplantes, puesto que aseguran contar con la mayoría, apuesta ₡ 2.000.00 DOS MIL COLONES al triunfo del PARTIDO UNION NACIONAL en dicha Provincia.

FELIPE ULATE DELGADO

Santo Domingo de Santa Bárbara
 6 de junio 1927.

nal será el verdadero salvador de Costa Rica; y los padres de familia que tengamos amor a nuestra patria, debemos darle a nuestros hijos el ejemplo y señalarles el camino que deben seguir, que es el de militar en la Unión Nacional que lleva paz, Unión, progreso, felicidad, luz y gloria para Costa Rica.
 Viva el Lic. don Cleto González Víquez! Viva la Unión Nacional!
 Viva Crifo Bajo Cletista!

FIDEL BERMÚDEZ A.

Anúnciese en este periódico

Patria es el periódico de más circulación de todos los que se editan en el país.

Actualmente el tiraje es de diez mil ejemplares, de distribución gratuita.

No hay otro que ofrezca mayores ventajas al anunciante por esas dos condiciones: su alto tiraje y su gratuita distribución.

El anunciante puede estar seguro de que su anuncio lo leen al menos treinta mil personas, porque por razón de la política, cada ejemplar pasa de una a otra persona.

Anúnciese aquí. Lo exige su propia conveniencia.